
Herr Züll teilte mit, dass mit dem Antrag die Verwaltung gebeten werden soll zu prüfen, ob und 
wo Ausgleichsflächen im Stadtgebiet ökologisch angereichert werden können. Über das Ergebnis 
solle berichtet werden. Herr Metz begrüßte für seine Fraktion den Antrag. Seiner Meinung nach 
böte sich im Umfeld des Hangelarer Sportplatzes die Möglichkeit, einen Obstlehrpfad anzulegen.  
 


